



Premiers grands rendez-vous de septembre : les participants répondent présents



Le débat public remplit son rôle et permet aux citoyennes et aux citoyens de prendre la parole et de la faire entendre.

Lors du **Multiplex de lancement le 16 septembre**, près de 250 personnes se sont présentées dans les quatre salles et ont échangé depuis Mardyck, Dunkerque, Bray-Dunes et par internet. Les participants et participantes ont pris la parole plus d'une trentaine de fois et plus d'une vingtaine de questions ont été déposées sur papier dans les urnes prévues à cet effet. La semaine suivante, 240 personnes étaient présentes à **Zuydcoote** dans la salle ou par internet pour découvrir les photomontages et de nombreuses questions ont été également posées. Le débat se poursuit donc, avec vous, sous des modalités adaptées aux circonstances pour vous garantir l'exercice du droit à l'information et à l'expression, et plus largement à la participation, sans prise de risque sanitaire.

La prochaine séquence, le 8 octobre, sera consacrée aux questions économiques, notamment

aux retombées pour le territoire : emplois, formations, fiscalité, financements... C'est à la Halle aux Sucres et sur Zoom en simultané. Vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire !

Inscription obligatoire préalable pour le respect de la sécurité sanitaire.

Focus sur la participation en ligne

Depuis le 14 septembre, la plateforme participative recueille vos observations, commentaires, avis et questions.

JE PARTICIPE EN LIGNE

Les vidéos

Une chaîne YouTube pour revoir les débats, en toute transparence, vous est grande ouverte.

JE VISIONNE

Contactez la commission du débat
16 rue Thiers, 59140 Dunkerque
<https://dunkerque-eolien.debatpublic.fr/>

REJOIGNEZ LE DÉBAT SUR

